

Curriculum——若き日の希望にもえて

幅広いカリキュラムから進路志望に合った教科・科目を学習します

平成24年度の酒田新高校(仮称)の開校とともに、平成22年度から商業(情報ビジネス科)の募集を停止し、本校の定員は普通科3クラス120名になりました。また、本校と酒田北高等学校の平成22年度入学生は、新高校開校時の普通科3学年、平成23年度入学生は普通科2学年に転学することから、両校で新たに編成した共通の教育課程で学習を進めています。

新教育課程では、生徒の多様な進路志望に対応するため、基礎学力の充実をこれまで以上にはかり、必履修科目をはじめ共通に学習する基礎的な教科・科目の時間数を大幅に多くしています。それとともに、総合選択制をとる新高校へのスムーズな移行を図るために、2年次から自由選択科目を開講し、興味・関心や進路希望に応じて多様な科目が選択できるようになりました。

また、商業科をおく本校の特性を活かし、従来のように普通科でも、生徒の希望に応じて商業の資格が取得できるようにするとともに、特に看護・医療系を目指す生徒が2科目目の理科を2・3年次に選択できるようにしたり、4年制大学進学希望者が、より深い学習ができるようになりますなど、選択科目の配置についても十分考慮した教育課程を編成しました。



酒田新高校(仮称)について

平成22年6月
酒田新高校(仮称)
開校準備委員会

酒田新高校(仮称)の概要

1 再編の概要(平成24年度開校予定)

2 目指す学校像

3 育てる生徒像

4 各学科の目標と学習内容

5 施設について

(1)建設計画の概要

平成21年度	平成22年度	平成23年度	平成24年度
基本設計	グランド完成		H244 開校
実施設計		秋香 駐車	
			体育館建設

(2)新しく作られる校舎やグラウンド

校舎:延べ床面積 約16,100平米(1学年8学級規模)
体育館:延べ床面積 約3,300平米
グラウンド:300mトラック(サッカーフ兼用)、テニスコート、ソフトボール場、弓道場

(3)用地利用イメージ(酒田中央高校敷地及び隣接地)

6 学校生活について

(1)平成23年度入学生(現中学3年生)の場合

入:酒田工業(4)
酒田農業(3)
酒田北(1)
酒田中央(3)

転:酒田新高校(仮称)
工業(4)
商業(3)
普通(4)

学:平成23年度:1学年

(2)学習活動について

平成23年度入学生(現中学3年生)は、1年生までは各高校で、2年生からは新高校で、入学時に示された教科課程にたがって授業が実施される予定です。
なお、統合後の学級編成については検討中です。

(3)制服や運動会について

平成22年度入学生(現当該4校1年生)から酒田新高校(仮称)のものを着用しております(右イメージ図)。

(4)部活動について

開校時に設置される部活動は、下記の33部になります。
なお、平成22年度、23年度については、各高校が設置する部で活動することになりますが、統合後の活動が円滑に行えるよう、合同の活動について検討が行われています。また、下記部活動については平成23年度に再掲いたします。

7 その他

(1)酒田新高校(仮称)の校名の公募

-新高校の校名案を公募しました。(平成22年5月1日~31日)
-届けられたから既に公募を選び、校名を決定する上の参考としています。

(2)市立酒田中央高等学校の学年活用

-将来的に入学数減少を見込み、新築する校舎は1学年8学級規模とし、当分の間、市立酒田中央高等学校の校舎も活用します。

(3)現酒田農業高校定時制について(平成24年度設置予定)

-平成24年度、現酒田農業高校定時制は廃止となり、酒田西高校に定時制を設置します。
-在校生は酒田西高校定時制に転学します。
-校舎は現酒田西高校校舎を活用します。(旧日制とは別の校舎となります)

(4)酒田新高校(仮称)のウェブページ

-酒田新高校(仮称)に関する情報は、下記ウェブページに掲載してまいります。
http://www.pref.yamagata.jp/cu-kwaku/700013_kokokaku/

酒田新高校(仮称)について—山形県の公式ホームページより

卒業生

VOICE



池田奈津季(平成18年度卒)
国士館大学体育学部体育学科
酒田中央高校で過ごした3年間は本当にあつという間だったと感じています。そして、とても充実した高校生活でしたし、たくさんのことを学ぶことができました。

中学校でも体操部に所属していた私は、毎年インターハイや国体に出場している体操部をもつ酒田中央高校に入學し、大好きな体操ができたことを今では誇りに思っています。今の自分があるのは、指導してくださった顧問の先生や支えてくださった方々のおかげだと感謝の気持ちでいっぱいです。

進路指導や学習面でも、中央高校の先生方は親身になって熱心に指導して下さり、とても心強く感じました。皆さんも酒田中央高校で青春を思いっきり楽しんでみませんか。



小松 俊介(平成20年度卒)
国際武道大学体育学部体育学科
酒田中央高校は共学校とはいえやはり男子生徒は少ないのですが、クラスのみんながとても仲良く、体育大会や運動会、学校祭などの学校行事も楽しく行うことができました。また、所属していた陸上部でも、すばらしい先生、優しい先輩、一生懸命な後輩に恵まれ、3年間妥協することなく練習に励み、インターハイ、国体に出場することができました。

ケガによる肩の手術もありましたが、こうして陸上競技を続けていたり、たくさんの応援や励ましがいたいた中央高校での3年間が、私がを競技者として、そして人として大きく成長させてくれたからだと思います。

中央高校なら皆さん一人一人の可能性を大いに引き出し、自己実現に向けて全力でサポートしてくれます。そして、卒業後中央高校に入って本当によかったと思う日がきっと来るはずです。皆さんも是非酒田中央高校で、自分の可能性に挑戦してみてください。



加藤 千聖(平成21年度卒)
木村屋

私は酒田中央高校に入學して、とても充実した3年間を送ることができました。

中央高校では、自分の進みたい進路志望に合わせて教科・科目を選択し、パソコンや簿記などの資格を取得することもでき、同じ目標をもつ友人と楽しく過ごすことができます。また、部活動では、私は音楽部に所属していましたが、先輩や後輩の別なく好きな音楽に取り組み、多くの経験を積むことができました。

中央高校で特に力を入れている進路指導では、多くのガイダンスを通してじっくり自分の進路を考えるとともに、何より一番の力になってくれる先生方から履歴書の書き方指導や面接練習などのサポートをしていただき、万全の態勢で採用試験に挑戦することができます。

そんな中央高校で皆さんもお互いに励まし合える友人を作り、進路実現に向けて一生懸命になれる3年間を過ごしてみませんか。